



Jacques Faïsse, 62 ans, marié, deux enfants et quatre petits enfants.

J'ai grandi à Anduze où mon père était garagiste. Pratiquant le cyclisme, je rejoins l'Essor Cycliste Anduzien et assure les fonctions de secrétaire puis trésorier, de 1979 à 1989.

Après quatre années passées dans l'industrie, mon nouveau métier d'enseignant me conduit de Nogent le Rotrou (académie d'Orléans) à Thonon-les-Bains, Cluses et Annemasse (académie de Grenoble).

Avec mon épouse, nous revenons sur Anduze en 2000. Nommé au Lycée JBDumas d'Alès, j'enseigne les sciences industrielles de l'ingénieur de la seconde aux BTS jusqu'en 2019.

Elu d'opposition depuis 2014, j'ai décidé de m'engager à nouveau aux côtés de Geneviève Blanc. Ma situation d'élus, et donc d'auditeur et/ou témoin privilégié, m'a convaincu que le "futur" Anduze ne se construira que par une gestion radicalement opposée à celle mise en œuvre par la majorité actuelle. De plus, l'enthousiasme, les qualités et les compétences des personnes qui constituent le groupe ont conforté ma décision.

Centres d'intérêts (non exhaustif...) : agriculture, environnement, urbanisme, mobilité.